

ENTREPRISE / DÉVELOPPEMENT

BAKER TILLY STREGO S'IMPLANTE À POITIERS

Déjà bien implanté dans la région Nouvelle-Aquitaine avec 8 bureaux, Baker Tilly STREGO poursuit sa stratégie de développement et annonce la reprise des cabinets Rivault et Nineuil, à Poitiers. Ainsi, c'est plus de 143 collaborateurs qui assurent désormais la dynamique Baker Tilly STREGO en région Nouvelle-Aquitaine.

Deux cabinets aux expertises reconnues

Fondés en 2000 par Laurent Rivault et Dominique Nineuil, les cabinets Rivault et Nineuil sont ancrés à Poitiers et rayonnent sur la région Nouvelle-Aquitaine. La société emploie actuellement 25 personnes dont 2 experts-comptables, 2 experts-comptables stagiaires et 21 collaborateurs.

Les deux cabinets ont connu une progression constante de leur activité depuis leurs créations. Avec un chiffre d'affaires de 2,5 millions d'euros en 2018, les cabinets Rivault et Nineuil accompagnent plus de 400 clients, répartis principalement sur le nord de la Nouvelle-Aquitaine. Les cabinets disposent de belles références avec des fortes spécialisations : pharmacie, négoce agricole, profession libérale et dans l'économie sociale et solidaire.

Nominations et équipe

En octobre 2018, Emmanuel Vidal, associé Baker Tilly STREGO et exerçant au bureau de la Rochelle précédemment, a rejoint les équipes des cabinets Rivault-Nineuil à Poitiers.

En janvier 2019, Laurent Rivault est devenu associé du cabinet Baker Tilly STREGO.

Dominique Nineuil continuera d'accompagner la transmission de sa clientèle aux deux associés du bureau de Baker Tilly STREGO Poitiers, Emmanuel Vidal et Laurent Rivault, qui assument par ailleurs une co-direction du bureau.



Laurent Rivault



Dominique Nineuil



Emmanuel Vidal

ENTREPRISE / DÉVELOPPEMENT

Quelques dates clés :

2000 : Création des cabinets Rivault et Nineuil

2005 : Transfert du siège des deux cabinets vers le pôle d'affaires République 2 à Poitiers

2017 : Adhésion à « Nos Quartiers ont du talent », qui accompagne vers l'emploi des jeunes diplômés des quartiers défavorisés

2017 : Partenaire de Luc Giros pour la Mini Transat 2017 au profit de l'association « Un hôpital pour les enfants »

Baker Tilly affirme ses ambitions

Par ce rapprochement, Baker Tilly STREGO confirme ainsi sa volonté de s'implanter sur l'ensemble du territoire national pour faciliter la proximité avec ses clients et déployer ses conseils sur le terrain. Cette stratégie de croissance de Baker Tilly STREGO réaffirme les ambitions de la société de se maintenir au rang des 10 premières sociétés françaises d'expertise comptable et d'audit.

Les 8 bureaux Baker Tilly STREGO de la région Nouvelle Aquitaine représente environ 12,7 millions d'euros de chiffre d'affaires et 143 collaborateurs. Ce rapprochement porte à 48 le nombre de bureaux Baker Tilly STREGO en France.



À propos de Baker Tilly STREGO

L'envergure de Baker Tilly STREGO n'est pas née du hasard : son extension géographique avec des implantations parisiennes depuis 2016, sa politique de croissance par l'intégration de nouveaux métiers et expertises, se construisent autour d'une marque forte et de partage de valeurs avec une communauté d'entrepreneurs qui lui font confiance. Afin d'accompagner le développement de ses clients à l'international, en 2017, Baker Tilly STREGO rejoint le réseau mondial Baker Tilly. Baker Tilly STREGO possède aujourd'hui 50 bureaux au plus près de ses clients, compte plus de 1300 collaborateurs, pour un chiffre d'affaires groupe de 116 M€.



www.bakertillystrego.com